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1 上町断層帯地震への対策は50年先
でいいのではないか。

上町断層帯地震については、発生の切迫性が高まっている南海トラフ巨大地震と比較すると、
その発生確率は低いものの、本市の地域防災計画における想定地震の１つとして位置づけられ
ていることから、その対策を早期に進めていくことが重要であるものと考えております。
こうしたことから、本計画においては、まずは発生確率が高い南海トラフ巨大地震への対策とし
ての施設整備を最優先で進めることとし、その後上町断層帯地震への対策としての施設整備も
速やかに実施していくこととしています。


